

『七夕（たなばた）』誕生会 星に願いを☆

令和4年7月8日

昨日は七夕！ 「おりひめ（織姫）」と「ひこぼし（彦星）[夏彦]」は、「天の川」を渡って会えたのでしょうか？（昨夜は、雲☁が多かったけど☺）

子どもたちの夢・願いは・・・ 子どもたちなりの今の『夢』を、短冊に書いていました。飾り付けもできました。日本の様々な年中行事をこれからも楽しんでいきたいと思います。

「七夕」と合わせての「誕生会」（6・7月生まれ）の様子をお届けします。

「会」を始める前に
清野さんと一緒に
ハイポーズ☺
バックには 手作りの笹飾り

みんな ニコニコ 笑顔☺
みんな 元気で 仲良し お友達♡



進行係さん

「開会の言葉 お願いします。」



開会の言葉係さん

「これから七夕誕生会を始めます。」



インタビュー「将来の夢は？」
『動物園の飼育員さんになりたいです！』



インタビュー「将来の夢は？」
『うどん屋さんになりたいです！』

『こどもの日誕生会』にお休みしたお友達（5月生まれ）のお祝いと一緒に！



インタビュー「将来の夢は？」
『自転車やさんになりたいです！』



「願い事発表」

『縄跳びが100回跳べるように
なりたいです。』

『警察官になりたいです。』

『縄跳びができるようになりたいです。』

「誕生会」には、いつも清野さんの『昔話』
の前に、里芋の葉っぱを持って来てくれて
葉っぱに水を落とすと、
コロコロ玉になって転がります！

今日の『お話』は、
「うぐいす（鶯）」のお話でした。
“ホーホケキョ”と鳴いてはいなくて…
（ちょっと怖いお話でした。）





清野さんのお話が終わった後は
みんなで「お楽しみ」
バラバラ椅子取りゲーム
をして楽しみました！

※ピアノが止まったら椅子に座る！
普通は、椅子が少なくなるけど
全員分の椅子はあるから、全員座れます！

楽しい時間は
あっという間に過ぎて
閉会の言葉
「これで『七夕誕生会』
を終わります。」



お楽しみはまだまだ！
お遊戯室で、みんな丸くなって
おやつタイム♡
星型のおせんべいと 金平糖
みんな パク パク ポリ ポリ(^^ゞ
(「こどもの日」の 柏餅 は好き嫌いが…)



今週が終わり、1学期の幼稚園での生活も残すところあと7日となってしまいました。子どもたち一人一人の成長した姿も見られ、うれしく思います。いろいろな面でのご支援・ご協力に感謝申し上げます。

ここに来て、コロナの感染が拡大してきました。第7波と言われています！残りの幼稚園はもちろん、夏休みに入っても、ご家庭での感染防止・体調管理には十分お気を付けください。

これから！今日の「水泳教室」のお便りを作り始めます！！
時差が出てのアップになってしまい、申し訳ありませんが、お待ちください。